

■ « la seynoise » — Aujourd'hui, concert de printemps

COMME chaque année, depuis 350 ans, le traditionnel concert de printemps de la Philharmonique « La Seynoise » annonce les beaux jours et le temps des cerises. C'est sous le chapiteau blanc de Circoseyne que les musi-



Les répétitions, malgré quelques reprises, se passent dans la bonne humeur.

(Photo J.D.)

ciens, sous la baguette de Jean Arèse, vous donnent rendez-vous, dès 15 h. Au programme quelques surprises et avec des solistes de grande qualité, quelques compositions originales. Une cinquantaine d'artistes qui vous fera vibrer avec les couleurs de leurs notes. Entrée libre.

J. D.